

Operasi Patuh Semeru 2024, Polres Kediri Kota Beri Coklat Bagi Pengendara Tertib

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 20, 2024 - 10:13



KEDIRI KOTA - Polres Kediri Kota Polda Jatim menggelar Operasi Patuh Semeru 2024 selama 14 hari.

Polisi pun menggunakan cara unik untuk mengedukasi pengendara, salah satunya dengan membagikan kue coklat untuk pengendara yang tertib berlalu lintas yang melintas di Jl Mayor Bismo Kota Kediri, Jum'at (19/7/2024).

Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kasat

Lantas AKP Andhini Puspa Nugraha, S.T.K., S.I.K. mengatakan, hadiah tersebut diberikan kepada pengendara yang tertib, seperti memakai helm dan membawa kelengkapan surat kendaraan bermotor.

“Kita memberikan hadiah coklat kepada pengendara yang tertib, sebagai wujud apresiasi,” kata AKP Andhini.

Dia mengharapkan, kegiatan edukasi yang dilakukan dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas di jalan, baik untuk keselamatan diri sendiri maupun pengendara yang lain.

“Kegiatan edukasi ini akan dilakukan selama gelaran Operasi Patuh Semeru 2024, bagi pengendara yang sudah tertib akan kita berikan reward,” kata Kasat Lantas.

Selain mengedepankan kegiatan edukatif dan persuasif, Operasi Patuh Semeru 2024 juga didukung penegakkan hukum lalu lintas yang humanis, jelas AKP Andhini Puspa Nugraha

Pada kesempatan tersebut, masyarakat diimbau agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menghargai sesama pengguna jalan, serta mengutamakan keselamatan daripada kecepatan.

“Dan perlu diingat, bahwa kecelakaan lalu lintas selalu diawali dengan pelanggaran lalu lintas,” imbuh Kasat Lantas.

Salah seorang pengendara sepeda motor yang tertib mengenakan helm bersama anaknya, Siti Maimunah (37) mendapat hadiah coklat karena tertib berlalulintas.

Menurutnya, tertib lalu lintas itu penting karena sebagai bentuk kepedulian terhadap keselamatan diri, keluarga dan pengguna jalan lain saat berkendara.

"Alhamdulillah pak, saya dan anak saya dapat coklat dari pak Polisi karena sudah tertib" kata Siti Maimunah

Siti berharap polisi dapat lebih sering mengadakan kegiatan edukasi pada pengendara di jalan. (**)